

Necesario, abrir más mercados internacionales para el aguacate a fin de asegurar estabilidad económica ante aranceles de Estados Unidos: Reginaldo Sandoval



Es necesario abrir más mercados internacionales para la exportación de aguacate por si Estados Unidos sigue en la ruta de imponer aranceles, señaló el diputado Reginaldo Sandoval Flores, coordinador del Grupo Parlamentario del PT.

En conferencia de prensa sostuvo que México, específicamente el estado de Michoacán, es el principal exportador de aguacate a Estados Unidos. Del 2022 al 2023 la entidad produjo un millón 858 mil 407 toneladas, esto representa el 73.2 por ciento de toda la producción del país, y exportó más de un millón 182 mil toneladas.



“El principal destino de este producto es a Estados Unidos, también se va a Países Bajos y a España. Y el cultivo de aguacate produce 310 mil empleos directos y 78 mil indirectos”, expuso.

Agregó que se estima que por cada mil toneladas cosechadas se generan 160 empleos. Por ello es importante este producto en México y en la balanza comercial de exportación a Estados Unidos.

Al ser México el número uno en producción de aguacate, y Michoacán la entidad que lidera la zona, “no hay duda de que debemos cerrar filas con la Presidenta de la República” en lo referente a los aranceles que pretende imponer Estados Unidos a los productos mexicanos, afirmó.

La diputada Vanessa López Carrillo (PT) dijo que hay otros estados que también producen aguacate, como Jalisco y el Estado de México, pero sin duda alguna Michoacán ocupa el primer lugar.

“Estamos implementando estas medidas también de difusión para darle soporte al tema nacional. Estamos más que preocupados, ocupados en que se sepa que contamos con suficiente fruta para distribuir también en el mercado nacional y que finalmente los productores cuenten con este importante respaldo”.

Sostuvo que para las y los diputados del PT era fundamental tener un encuentro con los productores de aguacate, “sobre todo darles el respaldo a través de esta Cámara de Diputados y decirles (...) que estamos ocupados en generar políticas públicas para que también el producto siga estable”.

En su oportunidad, el presidente municipal de Tacámbaro, Michoacán, Salvador Bastida García, comentó que su localidad es pionera en la producción de esta fruta, por lo que se han implementado políticas y programas en materia de cuidado al medio ambiente, llegando a la concientización de las y los productores de este cultivo.

Comentó que la exportación en Tacámbaro es de un aproximado de 14 mil hectáreas a países como Estados Unidos, Japón, Corea del Sur, China, así como a Centroamérica y algunos países de Europa.



“Me reitero siempre en la colaboración para poder tener los equilibrios y que las relaciones bilaterales que existen a través de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum Pardo con el presidente de los Estados Unidos puedan mejorarse”, externó.

Cuestionado sobre la ausencia de la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, en la conmemoración de los 108 años de la Constitución Política, el diputado Sandoval Flores sostuvo que “a lo mejor no quiso ir o ya avisó que mejor no la inviten (...) en este momento no tiene mucho valor su palabra porque ha obstruido muchas cosas, está en desacuerdo, representa un grupo, no representa a la Suprema Corte como institución”, abundó.

<https://www.elarsenal.net/?p=1200734>